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Исследование правовых основ санаторно-курортного лечения в Российской Федерации и Республике Карелии по-
зволяет сделать выводы о современных проблемах организации и деятельности в этой сфере медицинского обслужи-
вания населения как на федеральном, так и местном уровнях. Одним из основополагающих документов, связанных 
с развитием медицины в Российской Федерации, является Концепция развития здравоохранения Российской Феде-
рации до 2020 года. У государства есть большие ресурсы в сфере оздоровлении населения, медицинской профилакти-
ки и совершенствования курортного обслуживания, в сохранении и укреплении здоровья населения с их помощью. 
Важнейшая задача в этой сфере — создание правовой базы, определяющей условия, возможности и мотивацию граж-
дан для ведения здорового образа жизни. 
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A study of the legal basis of Spa treatment in the Russian Federation and the Republic of Karelia allow to make conclusions 
about the modern problems of organization and activity of this sector of healthcare both at the Federal and the local level. One of 
the fundamental documents related to the development of medicine in the Russian Federation is the Concept of development of 
health care of the Russian Federation until 2020. The state sees great resources in improving the health of the population in the 
revival of medical prevention and improvement of health resort care, preservation and strengthening of public health, and one of 
the priorities of the concept — the creation of a legal framework that determines the conditions, opportunities and motivation of 
citizens to lead a healthy lifestyle. 
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